

# Tendrá Xóchitl equipo de voceros

**ANDREA BECERRIL**

En el Frente Amplio por México se decidió crear un grupo de voceros a su candidata presidencial, Xóchitl Gálvez, que serán los responsables de responder a las críticas y cuestionamientos que reciba y entre quienes integrarán ese equipo se menciona a las senadoras Kenia López Rabadán, del PAN, y Claudia Anaya, del PRI, y al controvertido panista Javier Lozano.

De acuerdo con versiones de integrantes de ese frente opositor, hay preocupación por los escándalos en que Gálvez se ha visto envuelta en las últimas semanas en torno a la residencia en que vive y que habría obtenido a través de tráfico de influencias cuando fue delegada en Miguel Hidalgo y el más reciente por el plagio en el documento con el que obtuvo su tesis como ingeniera en computación, que la UNAM investiga.

Asimismo, la intención es que el grupo de voceros que se conformaría sean integrantes de PAN, PRI y PRD, pero también ciudadanos, que hagan frente a la información negativa, mientras la candidata se dedica a su trabajo en el Senado y su campaña por el país.

Para conformar ese grupo, se citó a una reunión este lunes por la mañana, que fue confirmada por la senadora priísta Claudia Anaya, quien rechazó, sin embargo, que ya se hayan asignado tareas.

En tanto, *Alito* Moreno, que un día antes se reunió con la senadora Beatriz Paredes, ayer encabezó en Michoacán la toma de protesta del nuevo comité estatal priísta y pidió todo el respaldo para Xóchitl Gálvez, a quien, insistió, “no van a doblar”.

Aseguró que en Morena “están que tiemblan, porque estamos caminando y vamos avanzando” en el Frente Amplio por México y, por ello, “todo el apoyo y respaldo del priísmo a Xóchitl Gálvez, que es, sostuvo, “una mujer firme, fuerte y trabajadora”.

